



Don Juan Alvarado
del Saz

D. JUAN ALVARADO DEL SAZ

Ilustre político del grupo de Perojo y Morote que solicitó la autonomía administrativa de Gran Canaria. Era natural de Agüimes, estudió en el Colegio de San Agustín de Las Palmas y la carrera de Derecho en Madrid.

Tuvo una estrecha relación con Castelar y en su primera época de Madrid empezó a darse a conocer en los mítines políticos en favor de la desaparecida economía librecambista, en los que también se embarcaban las primeras estrellas oratorias de aquel tiempo: Moret y Echega-

ray. Fué Diputado a Cortes por Gran Canaria con el apoyo del partido "posibilista" de Ruano, Hurtado de Mendoza y Melián Alvarado. Pero el estar situado frente al partido de León y Castillo le dió poca vida en estas Islas. Castelar, su protector político, le apoyó entonces por un distrito aragonés, que defendió muy bien hasta que llegó al poder Don Miguel Primo de Rivera. Ya ante había dejado el republicanismo y se había afiliado al partido de Sagasta, así como sus amigos de esta Isla habían ingresado en las huestes de Don Fernando León y Castillo.

Fué entonces cuando intervinó tan beneficiosamente en favor de Gran Canaria, con ocasión de haber presentado Don Antonio Maura a las Cortes su proyecto de Reforma de la Administración Local. En esta elevada posición política fué Ministro de Marina, de Hacienda y de Justicia. Fué por decisión de Alvarado del Saz, siendo Ministro de Marina, por lo que existe el actual edificio de la Comandancia de la Base Naval de Canarias.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"

LAS PALMAS - 1955

N.º 15